
ГИБДД.       

Учитывая погодные условия, способствующие естественному образованию наледей и накатов на дорогах, 
ОГИБДД ОВД по РГО призывает режевлян (как водителей, так и пешеходов) быть особо внимательными 
на дорогах! Также обращаем внимание автомобилистов, что, в связи с изменениями Правил дорожного 
движения, вступающих в силу с 21 ноября 2010 года, запрещается эксплуатация транспортного средства, на 
котором одновременно установлены ошипованные и неошипованные шины. 

 «Да будет славен семейный союз!» 

            

 Под таким названием отдел ЗАГС Режевского района совместно с комитетом по делам молодёжи 
организовали и провели торжественный вечер для семейных пар, которые в этом году отмечают юбилеи 
своих свадеб. 
Десять семейных пар собрались в зале бракосочетаний за накрытыми для них столиками. 
Заведующая отделом ЗАГС Режевского района А. Сурнина поздравила семьи с «круглыми» датами их 
семейного стажа.  
О семейных ценностях говорил глава Режевского городского округа Д. Батищев. Он отметил, что все пары, 
отмечающие тот или иной юбилей семьи, достойны уважения и признательности окружающих. Дмитрий 
Дмитриевич поздравил юбиляров и пожелал им ещё долгих лет счастливой семейной жизни. 
А специалист администрации по работе с сельскими территориями Г. Колмакова призналась, что, 
поскольку она сама из села, то ей больше по сердцу сельские семьи. Галина Васильевна убеждена, что на 
селе семьи крепче, а семейные юбилеи празднуются чаще (то, что семейные союзы на селе крепки и 
долговечны, подтвердил и список приглашённых на торжество, где пять семейных пар – сельские жители). 
С этим согласился в своём поздравлении и начальник ТУ по с. Глинское С. Голендухин. 
Продолжение праздника было интересным и интригующим для всех его гостей. Юбилярам предложили 
расписаться в книге актов гражданского состояния и вручили юбилейные свидетельства о браке и подарки. 
Семейная пара Константина Николаевича и Надежды Владимировны Маньковых, которая, как и пять лет 
назад, отвечала на вопрос заведующей ЗАГС «Согласны ли вы…», заметно волновалась. Неожиданностью 
стал для них и конкурс, задачей которого было определить, насколько в семье понимают друг друга. 
Оказалось, на все сто процентов. И пять лет для достижения взаимопонимания – срок вполне достаточный. 
Розовую свадьбу (или День роз) отметили в этом году Михаил Иванович и Татьяна Евгеньевна Климовы, 
Вячеслав Анатольевич и Анна Юрьевна Тарасюк. И это десятилетие совместной жизни не только проверка 
чувств, но и испытание бытом, которое семьи достойно выдержали. 
Для Сергея Геннадьевича и Галины Васильевны Поповых стеклянная (хрустальная) свадьба – это 
замечательная дата, которая говорит о том, что семья состоялась.  
А 25-летие совместной жизни, которое отметили Владислав Петрович и Светлана Ивановна Костерины, это 
событие не только для семейной пары, но и для всех их близких и родных. В этот день к золотым кольцам 
на пальцах супругов добавились серебряные, которые символизируют прочность и красоту отношений. 
Жемчуг – символ долголетия и здравомыслия. Если он настоящий, то он не тускнеет со временем, так же, 
как и крепкие отношения. Не потускнели за 30 лет семейной жизни и отношения супругов Александра 
Витальевича и Зинаиды Вячеславовны Жуковых, Николая Васильевича и Тамары Владимировны 
Маньковых. Их нежное отношение друг к другу – настоящее богатство семейных пар. 
Золотая свадьба – крепкий союз людей, прошагавших рука об руку полстолетия. Эту замечательную дату в 
2010 году отметили Юрий Петрович и Фаина Михайловна Голендухины, Михаил Иванович и Нина 
Селивёрстовна Седановы. Золото считается одним из самых дорогих материалов. Ведь недаром 
олимпийских чемпионов награждают именно золотом, чтобы подчеркнуть значимость победы, достигнутой 
нелёгким трудом. И новые золотые кольца, которыми супруги обменялись в день 50-летия совместной 
жизни свидетельствуют о том, что их союз необычайно крепок.  
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Прожить с одним человеком пятьдесят пять лет. Возможно ли это? Если бы было невозможно, не было бы 
понятия «изумрудной свадьбы». Пятьдесят пять лет – срок впечатляющий, так что не зря проводится 
ассоциация именно с этим драгоценным камнем – одним из редчайших, дорогих и самых красивых из ныне 
известных. Празднование пятидесяти пяти лет совместной жизни, или изумрудной свадьбы – одна из 
старейших традиций. Считается, что накопленный супругами за столь солидный срок жизненный опыт 
должен традиционно передаться внукам. И это успешно делают супруги Иван Андреевич и Нина Егоровна 
Голендухины, которые не понаслышке знают многое о любви и преданности, честности и 
взаимопонимании. 
Торжественное мероприятие прошло необыкновенно быстро, доставив его  гостям массу положительных 
эмоций. А общее фото на память будет ещё долго напоминать о неповторимых моментах праздника. А, 
может быть, эти прекрасные мгновения повторятся? Ведь впереди у этих замечательных пар ещё немало 
семейных юбилеев. 
Г. ВАСИЛЬЕВА. 
Фото Арины АГАПОВОЙ. 

       P. S. Организаторы мероприятия выражают огромную благодарность спонсорам праздника: 
генеральному директору ТФ «Аяврик» А. Алферьеву, ИП Т. Кочегаровой, ИП М. Пушкарёвой, 
праздничному агентству «Кураж». Отдельное спасибо ведущей торжественного мероприятия Т. Руденской, 
фольклорному ансамблю «Горница» (рук. Н. Щигалева), а также Н. Малиновскому, Н. Самосновой и С. 
Максимовой. 

Дедюхин. 

       25 октября в администрации Режевского городского округа с 14 часов приём граждан по личным 
вопросам ведёт Дедюхин Андрей Анатольевич, заместитель главы РГО по вопросам коммунального 
хозяйства, строительства, транспорта и связи.  
Запись и справки по тел. 2-14-72. 

 Октябрь 2010 г. – 115-летие Сергея Александровича Есенина (1895-1925). 

                        

Не жалею, не зову, не плачу, 
Всё пройдёт, как с белых яблонь дым. 
Увяданья золотом охваченный, 
Я не буду больше молодым. 
Ты теперь не так уж будешь биться, 
Сердце, тронутое холодком, 
И страна березового ситца 
Не заманит шляться босиком. 
Дух бродяжий! Ты все реже, реже 
Расшевеливаешь пламень уст. 
О, моя утраченная свежесть, 
Буйство глаз и половодье чувств! 
Я теперь скупее стал в желаньях. 
Жизнь моя, иль ты приснилась мне? 
Словно я весенней гулкой ранью 
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Проскакал на розовом коне. 
Все мы, все мы в этом мире тленны, 
Тихо льется с клёнов листьев медь... 
Будь же ты вовек благословенно, 
Что пришло процвесть и умереть. 
С. ЕСЕНИН. 

Певчая душа России 
Сергей Есенин родился 21 сентября (3 октября по н. ст.) 1895 г. в селе Константиново Рязанской губернии в 
крестьянской семье. В 1904 г. он пошёл в Константиновское земское училище, потом начал учёбу в 
закрытой церковно-учительской школе. Осенью 1912 г. Есенин прибыл в Москву, работал в книжном 
магазине, а потом – в типографии. В 1913 г. поступил вольнослушателем в Московский городской 
народный университет имени А. Л. Шанявского. Познакомился с Анной Романовной Изрядновой, которая 
работала корректором в типографии, куда Есенин поступил на работу. В 1914 г. они вступили в 
гражданский брак. 21 декабря 1914 г. у них родился сын Юрий. 
В 1914 г. в детском журнале «Мирок» впервые были опубликованы стихотворения Есенина. В 1915 г. он 
приехал из Москвы в Петроград, читал свои стихотворения А. А. Блоку, С. М. Городецкому и другим 
поэтам. В это время он сблизился с группой «новокрестьянских поэтов» и издал первый сборник 
(«Радуница», 1916). 
В 1917 г. познакомился и 4 июля того же года обвенчался с Зинаидой Николаевной Райх, русской актрисой, 
будущей женой выдающегося режиссёра В. Э. Мейерхольда. В конце 1919 г. Есенин оставил семью, а на 
руках беременной сыном (Константином) Зинаиды Райх осталась полуторагодовалая дочь Татьяна. 19 
февраля 1921 г. поэт подал заявление о разводе, в котором обязался материально обеспечивать их. 
К 1918 – началу 1920-х г. г. относится знакомство Есенина с Анатолием Мариенгофом и его активное 
участие в московской группе имажинистов. 
Осенью 1921 г. в мастерской Г. Б. Якулова поэт познакомился с танцовщицей Айседорой Дункан, на 
которой он через полгода женился. После свадьбы Есенин с Дункан ездили в Европу и в США, где он 
находился с мая 1922 г. по август 1923 г. Брак с Дункан распался вскоре после их возвращения из-за 
границы. 
В начале 1920-х г. г. Есенин активно занимался книжно-издательской деятельностью, а также продажей 
книг в арендованной им книжной лавке на Большой Никитской, что занимало почти всё время поэта. 
В 1924-1925 г. г. Есенин посетил Азербайджан, выпустил сборник стихов в типографии «Красный восток», 
печатался в местном издательстве. Жил поэт в селении Мардакян (пригород Баку). В настоящее время здесь 
находятся его дом-музей и мемориальная доска. 12 мая 1924 г. у Есенина родился сын Александр от 
переводчицы Надежды Вольпин. 
В 1924 г. Сергей Есенин решил порвать с имажинизмом из-за разногласий с А. Б. Мариенгофом. 
Осенью 1925 г. Есенин женился в третий (и последний) раз – на Софье Андреевне Толстой, внучке Л. Н. 
Толстого. Брак оказался несчастливым для поэта. 
В конце ноября 1925 г. Софья Толстая договорилась с директором платной психоневрологической клиники 
Московского университета профессором П. Б. Ганнушкиным о госпитализации поэта в его клинику. Об 
этом знало только несколько близких поэту людей. По одной версии, причиной госпитализации Есенина 
явилась необходимость лечения его депрессивного состояния, в котором он находился, в том числе, и по 
причинам, связанным с алкогольной зависимостью, по другой – необходимость скрыться от постоянной 
опеки ОГПУ. Боязнь внимания (мнимого или реального) со стороны ОГПУ заставила поэта 23 декабря 1925 
г. покинуть, соблюдая конспирацию, клинику и уехать в Ленинград. 28 декабря 1925 г. Есенина нашли в 
ленинградской гостинице «Англетер» повешенным на трубе парового отопления. Последнее его 
стихотворение («До свиданья, друг мой, до свиданья…») было написано в этой гостинице кровью, и, по 
свидетельству друзей поэта, Есенин жаловался, что в номере нет чернил, и он вынужден писать кровью.  

Викторина «Есенинские афоризмы» 
У Сергея Есенина много строк, ставших афоризмами. Вспомните их и продолжите данные предложения: 
1. «Так мало пройдено дорог, …» 
2. «Лицом к лицу лица не увидать – …» 
3. «Жить нужно легче, жить нужно проще, …» 
4. «Если б не было ада и рая, …» 
5. «Коль нет цветов среди зимы, …» 
Ответы на викторину ждём до 29 октября по тел.: 2-13-32, 2-20-18, или по электронному адресу редакции: 



gazetarv@mail.ru   
Подготовила Л. ОТРАДНОВА.  

«Живопись словом»  
Судьба Есенина – заря весенняя, 
Блаженство нежности и вдохновенья, 
Любовь к родной Руси благословенная 
И сонм «золототканого цветенья». 
Есенин знает тайну причащения: 
Нет ничего на свете «не живого». 
Ему «не жаль» для яви воплощения 
Ни ярких красок, ни палитры слова. 
Он видит сам и учит ясновиденью 
Своих потомков будущих столетий. 
Открытая душа ведёт к предвиденью, 
Как грёзы –  
К сути «чувственных соцветий». 
Он не писал – он создавал творения, 
Как будто перед ликом Бога стоя: 
Непревзойдённые благотворения 
Сияют «у лесного аналоя»… 
И не отнимет «рать святая» инока, 
И не обманет жизни даль невольно, 
И не остудит жар душевный клиника… 
Творил, «когда на сердце было больно». 
Творил, чтоб нам доверить «несказанное». 
Творил ночами и вредил здоровью. 
Декабрь итожит безрассудство странное: 
Последний стих Есенин пишет кровью. 
Художник с «половодьем чувств» – явление,  
А лирик с «буйством глаз» – исповедальность. 
О, вечной красоты благоволение, 
Тебе созвучна только гениальность… 
Судьба Есенина – заря весенняя, 
Что щедрой Божьей милостью богата. 
Нетленную поэзию Есенина 
Не тронет тень забвения заката!  
Любовь ОТРАДНОВА. 

Ах, если бы… 
(басня о баснях) 
Вот, если б с той Лисой случилась небылица: 
Стащив вороний сыр, издохла б та Лисица. 
… А кость и ныне всё торчала б в глотке Волка, 
И пасть нельзя закрыть – надёжная распорка. 
… Или тому Ослу упрямством не кичиться, 
А слушать Соловья, да грамоте учиться. 

       … Ах, если бы и мы о том узнали, 
Не надо б нам ни басен, ни морали. 
Михаил ТРУШКОВ. 

Сновидения (I) 
Сбросив с ног сапоги, как ведётся от веку, 
После трудно и больно прожитого дня, 
Погружаюсь я в сон – эту тёмную реку, 
Что в иную реальность уносит меня. 
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Там такое же небо, и долы, и рощи. 
Только всё на пол-градуса сдвинуто с мест. 
Там и люди и вещи немного попроще, 
И не давит на плечи навязанный крест. 
И на тех берегах знаю твёрдо – не сплю я, 
Находясь на побывке в пространстве ином, 
С упоеньем срываю я с губ поцелуи 
У девчонки, с которой был в детстве знаком. 
Рву пионы в саду обретённого детства 
Не боясь, что застукает пьяненький дед, 
И дарю я их той, что живёт по-соседству, 
Той, которую здесь не встречал много лет… 
Удивительно, что, только смежив ресницы, 
Мы с глубин подсознанья срываем покров, 
И спокойно без виз переходим границы 
Недоступных пока параллельных миров. 
Где забот и желаний немного поменьше 
Сужен вечных стремлений и поисков круг, 
Где волшебный приют нестареющих женщин – 
Забываемых нами прелестных подруг. 
Но когда-нибудь мне непременно предъявят 
Счёт за то, что порой похищаю во сне 
В той, пока что ещё не разгаданной яви 
Там, где юный двойник мой сопутствует мне! 
Валерий ТОКАРЕВ  

Край родимый 
Край родимый, тебя воспеваю, 
Нет мне места прекрасней нигде,  
По просторам твоим погуляю, 
И домой возвращаюсь в тоске, 
Что не выпало больше мне счастья 
Видеть речку, за нею – лесок, 
Все давно миновали ненастья 
И душа рвётся в тот уголок, 
Где прошло босоногое детство, 
Где я в школу пошла в первый класс, 
Где с природою было соседство, 
Где я в речке купалась не раз. 
Жизнь прошла. Подвожу я итоги. 
Что-то сделано, что-то и нет. 
В ней бывали крутые дороги, 
Помогал мне зелёный их свет. 
И теперь уже в возрасте этом 
Так хочу я пожить без тревог, 
И под старость вдруг стала поэтом: 
Тут Всевышний, наверно, помог. 
Ну а я, в благодарность ему, 
Храм воздвигну в душе поникшей, 
Где последние дни проведу 
С искрой Божьей, вдруг озарившей. 
Зоя КУЗНЕЦОВА. 

  

 



Вниманию работодателей и работников предприятий, организаций РГО! 

В целях повышения правовой культуры населения в получении необходимых знаний по соблюдению 
трудового законодательства 29 октября 2010 года на территорию Режевского городского округа приезжает  
информационно-консультационная группа Государственной инспекции труда в Свердловской области, в 
состав которой входят правовые инспекторы и инспекторы по охране труда. 
В план мероприятий входит: 
с 10.00 до 12.00 – встреча с руководителями, работодателями-индивидуальными предпринимателями по 
следующим вопросам: 
- организация управления охраной труда, проведение инструктажей по охране труда; 
- расследование несчастных случаев на производстве; 
- аттестация рабочих мест по условиям труда; 
- организация и проведение обязательных медицинских осмотров; 
- обеспечение работников сертифицированной спецодеждой, спецобувью, СИЗ; 
- обучение и проверка знаний руководителей и специалистов по охране труда; 
- ответственность работодателя за несоблюдение требований трудового законодательства и других 
нормативно-правовых актов об охране труда; 
с 13.00 до 16.00 – приём граждан по вопросам соблюдения работодателями требований трудового 
законодательства в отношении наёмных работников. 
Запись на приём к специалистам Госинспекции труда Свердловской области осуществляется по телефону 
общественной приёмной администрации РГО по тел. 2-14-72. 
Дополнительную информацию можно получить на официальном сайте Государственной инспекции труда в 
Свердловской области www.git66.rostryd.ru. 
Пресс-служба администрации РГО. 

 Мы всегда вас ждём! 

                             Новый сезон в учреждениях культуры начался недавно, 
но режевляне уже успели побывать на многих интересных мероприятиях. Что ещё ждёт нас в этом сезоне, 
когда работники культурной сферы перейдут на новую систему оплаты, как адаптировались учреждения 
культуры к новому статусу рассказала нам начальник управления культуры Елена Юрьевна Сметанина. 
- С тех пор, как учреждения культуры приобрели статус юридических лиц, прошло уже достаточно 
времени, чтобы подвести первые итоги. Насколько оправдались прогнозы и опасения? 
- Первое время было очень тяжело. Сейчас директора привыкли к своим новым обязанностям, к тому, что 
им самим приходится решать все вопросы: и кадровые, и финансовые, и хозяйственные. Они почувствовали 
свободу действий, городские ДК сами зарабатывают на своих услугах, сельские тоже, но гораздо меньше, 
поэтому живут тяжелее, чего мы и боялись. Стараемся им помогать, потому что их возможности 
зарабатывать на порядок ниже, чем у городских учреждений. В Реже лучше укомплектованы штаты, выше 
уровень кадрового состава. А в сёлах мы за каждого специалиста боремся. Кроме того, существуют 
проблемы с заработной платой. Мы её не задерживаем, но практически нет доплат, так что сотрудники 
сидят практически на одном окладе. А к 1 декабря  мы должны перейти на новую систему оплаты труда. 
Если раньше была единая тарифная сетка, сейчас будет оклад и персональные стимулирующие доплаты. 
- Сейчас в нашем городе очень актуальна тема отопления. У учреждений культуры с этим есть проблемы? 
- Есть проблема в ДК «Горизонт», там порыв, и сейчас выясняем, где именно он произошёл. Как только это 
выяснится, будет проведён ремонт - деньги на него уже выделены. Так что в отопительный сезон все войдут 
без проблем.  
- Часто ли в культуру приходят молодые специалисты? 
- В прошлом году как раз пришло двое специалистов: Александр Гущерёв, который ведёт театральный 
кружок в ДК «Горизонт», и Сергей Родионов, руководитель фольклорных ансамблей в Глинке и Арамашке. 
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- Чем порадуете в новом сезоне? 
- Те мероприятия, которые востребованы аудиторией, останутся, появится ещё много нового. 3 крупных 
проекта запускает ЦКИ. Это вокальные шоу «вРЕЖь ЧУДО-STAR», «Звёздные дуэты» и цикл КВНов «Инь 
против Янь». Планируется много премьерных спектаклей театральной студии «Да!» и детского 
театрального кружка в ДК «Горизонт». Также «Горизонт» предлагает вечера отдыха «Клуб одиноких 
сердец». В ДК «Металлург» пройдёт цикл мероприятий с посещением галереи искусств, будет работать 
детское кафе, пройдут познавательные мероприятия для подростков. Продолжат действовать молодёжные и 
воробьиные дискотеки, музыкальная гостиная в «Металлурге» и другие любимые режевлянами 
мероприятия. 
Хочется пригласить всех жителей района в учреждения культуры. Мы всегда ждём вас с открытой душой и 
готовим мероприятия, учитывая ваши пожелания. Сейчас продлён конкурс на лучшую песню о Реже. 
Хочется, чтобы это был не гимн, а песня, которая стала бы визитной карточкой города, любимой всеми. 
Беседовала Арина АГАПОВА. 

Островки информации. 

                      Каждый год в четвёртый понедельник октября работники 
информационно-библиотечной сферы образовательных учреждений отмечают свой профессиональный 
праздник - Международный день школьных библиотек. Этот праздник учреждён Международной 
Ассоциацией Школьных Библиотек (IASL). Его основная цель - обратить внимание общественности на 
огромную роль школьных библиотек в процессе воспитания и образования учащихся, содействовать 
модернизации условий и содержания информационно-библиотечной сферы, а так же развить и укрепить 
связи между школьными библиотеками и другими участниками образовательного процесса. 
И действительно, школьные библиотеки – это настоящие островки информации для учащихся школ. Их 
книжный фонд комплектуется так, чтобы собрать в библиотеках необходимую литературу, которая 
понадобится учащимся в ходе образовательного процесса. И 17 школьных библиотек Режевского 
городского округа с этой задачей успешно справляются. Как сказала методист по библиотечным фондам 
управления образования Т. Сурнина, книжный фонд этих библиотек в настоящее время составляет 293769 
экземпляров, из которых 55% - это учебники, а 3% - справочная литература. Шагая в ногу со временем, 
библиотеки стали пополняться электронными изданиями. И пусть доля их пока невелика – 0,3% от общего 
количества изданий – работа по пополнению фондов продолжается. 
Девять школьных библиотек нашего округа подключены к сети Интернет: пять из них – это городские 
школы, четыре – сельские. В 16 библиотеках есть автоматизированное рабочее место школьного 
библиотекаря. 
Грамотные и профессиональные библиотекари – настоящая гордость школ города и района. В школьных 
библиотеках на полную ставку работают девять человек, на полставки – восемь человек, на четверть ставки 
– 1 человек. 
Международный день библиотек завершает итоги месячника с аналогичным названием. В 2010 году этот 
месячник проходил под девизом: «Школьная библиотека – территория взаимодействия». И пусть эти 
библиотеки всегда остаются для педагогов и учащихся школ кладезем информации, которые укрепят 
взаимосвязь учеников с учебным процессом. 
Галина ПОПОВА. 

       Помещение особое в каждой школе есть. 
Здесь книги по программе взять можно и прочесть. 
Ещё, конечно, можно, здесь получить совет, 
Как написать, к примеру, эссе или сонет… 
Наверно, догадались вы, о чём мы говорим: 
Библиотеки школьные мы все боготворим. 
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И в праздник ваш особенный хотим мы пожелать 
Быть всем необходимыми и вечно процветать! 

В библиотеке школы №5 всегда есть читатели. 

Первые итоги. 

В Черемисске сегодня празднуют окончание сезона полевых работ. 
На полях и на фермах, где теперь работает сельхозпредприятие «Камень Урала+», наметилось оживление. 
Если в прошлом году не было поднято ни одного гектара зяби, то этой осенью вспахано 600 гектаров. 
Суточные надои коров поднялись с 2,8 до 8 кг. Эти перемены произошли с назначением на пост директора 
Борика Айказовича Хачатряна. Вокруг него стали собираться люди, которые покидали сельхозпредприятие 
из-за невыплаты заработной платы. Сейчас дела пошли в гору. Новый руководитель заботится и о 
своевременной выплате зарплаты, и об условиях труда. В частности, вновь открыта столовая, где сегодня за 
накрытыми столами и отметят свой День работника сельского хозяйства черемиссцы. 
Людмила НИКОНОВА. 

Близится к завершению Всероссийская перепись населения. 

Данные переписи о количестве жителей, в каких квартирах и домах живут наши люди, об их материальном 
положении, есть ли в квартирах и домах телефоны, Интернет, вода, газ, помогут в дальнейшем в решении 
социально-экономических вопросов жителей нашего района. 
И хотя перепись теперь становится регулярным мероприятием, она по-прежнему имеет большое значение 
для развития Режа, области и страны, для будущих поколений. Поэтому должно восприниматься как 
важнейшее социально значимое событие этого года. 
Исходя из реальных данных о численности, составе и структуре населения, можно делать выводы о 
трудовых ресурсах, прогнозировать развитие района в целом и отдельных населённых пунктах. 
По результатам переписи будут формироваться национальные программы по здравоохранению, 
образованию, жилищному строительству, решению демографической проблемы страны и нашего района. 
Всем режевлянам необходимо проявить организованность и терпение, с пониманием и уважением 
отнестись к работе переписчиков. Ведь перепись населения - не просто статистическая акция, а ещё одно 
испытание общества на зрелость, шаг к более чёткому определению наших задач на будущее. 
Принять участие во Всероссийской переписи - долг каждого гражданина России. И я надеюсь, что 
режевляне этот долг выполнят! 
Лучше планировать и работать, осознанно имея на руках точные цифры и прогнозы на перспективы. 
Особенно это касается социальной сферы. Итоги переписи должны быть объективными для этого 
необходимо, чтобы все режевляне  и жители сёл приняли участие в переписи, к чему я их и призываю. 
Н. БАЧИНИН, 
председатель Режевской Думы.  

 Реклама помогает выбрать. 

                        23 октября в России отмечают день работников рекламы. 
Празднику 16 лет, за это время реклама стала постоянным спутником любого человека, города пестрят 
билбордами с разнообразными рекламными картинками, телевидение, радио, газеты невозможно 
представить без рекламы. 
А началось всё ещё в древности. Слово «реклама» произошло от латинского «reclamare» - выкрикивать, а 
первые рекламисты – это глашатаи на торговых площадях, сочинявшие и выкрикивавшие рифмованные 
тексты с похвалой разных товаров. 
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Сейчас все очень любят критиковать рекламу, которая зачастую бывает слишком навязчивой. Но ведь есть 
и положительные моменты. Какие именно? Об этом нам рассказали респонденты, опрошенные нами 
накануне праздника: 
Катя, студентка: 
- В рекламе хорошо то, что потребитель узнаёт о существовании новых товаров, каких-то предложений. У 
него появляется возможность выбрать что-то, подходящее для него по качеству, ценам... 
Николай, менеджер: 
- Реклама – незаменимый помощник бизнеса. Каждый новый магазин, предприятие, сайт… нуждаются в 
ней, иначе никто просто не узнает о их существовании. А с рекламой на рынке можно продвинуть любой 
продукт.  
Ольга, биолог: 
- Я вижу в рекламе гораздо больше отрицательного, чем положительного, например то, что в 80 % случаев 
рекламируемый продукт не соответствует тому качеству, которое предписывается ему в рекламных 
роликах. Не есть и важный плюс – возможность сняться в рекламе и заработать немало денег! 
Наталья, домохозяйка: 
- Обо всех новинках я узнаю именно из рекламы и покупаю в основном хорошо разрекламированный товар. 
Кроме того, без рекламы сейчас невозможно развивать какое- либо дело. 
Подготовила Арина АГАПОВА. 

Самые угоняемые авто. 

В отделении ГИБДД проведён анализ оперативной обстановки, связанной с неправомерными завладениями 
транспортными средствами за 9 месяцев текущего года. В целом необходимо отметить негативную 
тенденцию увеличения зарегистрированных преступлений: угонов автотранспорта совершено на 61,5% 
больше, чем за аналогичный период прошлого года. 
Основным местом совершения преступлений остаются дворы жилых домов: 82,6% от общего числа. 
Более 95,7% преступлений совершаются свободным доступом, 4,3% - путём взлома замков с 
проникновением в помещение. 
По времени суток угоны транспорта распределяются следующим образом: с 24 до 7 часов – 57,2% 
преступлений, с 8 до 16 часов – 7,1%, с 17 до 24 часов – 35,7%. 
Что касается возраста угоняемых автомобилей, то крадут и угоняют все: машины от 1 до 3-х лет – 7,1%, от 
4 до 10 лет – 17,9%, старше 10 лет – 75%. 
Наиболее криминогенным районом в этом отношении является Быстринский. 
Характерной особенностью 2010 года стали хищения транспорта с последующим поджогом. 
К традиционным угоноопасным автомобилям из отечественного автопарка 1 место держат старенькие 
ВАЗы классической модели, которые угоняются в ночное время для того, чтобы покататься или доехать из 
одного района в другой. После этого злоумышленники такие машины бросают, часто ещё и поджигая их 
(только за сентябрь сгоревшими обнаружено 6 угнанных автомобилей). Из переднеприводных моделей ВАЗ 
наиболее часто привлекают внимание похитителей ВАЗ-2108, 21099, 2115 (19% от общего числа). 
Анализ способа совершения краж и угонов транспорта позволяет сделать вывод, что на автомобилях не 
были установлены электронные сигнализации, а если они и присутствовали в наличии, то не были 
приведены в действие. 
А вот установка нестандартных видов простейших противоугонных устройств (тумблеров, прерывающих 
одну из электрических цепей автомобиля) может поставить угонщика в тупик и заставить его отказаться от 
своих намерений. 
Рассматривая проблему кражи и угонов транспорта в широком плане, надо признать, что в большинстве 
своём владельцы автомашин легко уязвимы. Во множестве случаев любому постороннему человеку, 
имеющему малейшее представление о запирающих устройствах и запуске двигателя без ключей, не 
составит труда проникнуть внутрь машины. Поэтому нормальный, разумный и предусмотрительный хозяин 
автомашины должен заботиться о сохранности и безопасности своего транспортного средства. 
А. ШАЛЮГИН, 
инспектор ОГИБДД ОВД по РГО. 

 



 Поздравляем! Вы призваны в ряды Вооружённых Сил Российской 
Федерации! 

                             Как бы радостно и многообещающе ни звучала эта 
фраза, но некоторые призывники по-прежнему воспринимают её как приговор. Такой вывод мы сделали, 
побывав на призывной комиссии в Режевском военкомате. Даже сокращение срока службы до года не 
воодушевляет молодых людей расстаться с гражданкой.  
В коридоре на скамейках перед кабинетами юноши призывного возраста ожидают своей очереди для 
прохождения медкомиссии. Надо признать: ребята держатся молодцом, но напряжение в лицах, жестах, 
даже шутки, которыми они перекидываются друг с другом время от времени выдают волнение.  
- Как настроение, ребята? – интересуемся мы, но вместо ожидаемой бравады слышим: 
- Да не очень… 
- Что так? От учёбы, наверное, отрывают? - продолжаем любопытствовать. 
- Прямо из колледжа идти придётся, - отвечает улыбчивый паренёк с грустными глазами. 
- А меня из дома заберут, - с нотками сожаления в голосе вторит ему другой. 
Судя по всему, небоевой моральный дух преобладает. Из всего количества потенциальных 
военнослужащих, ожидающих начала призывной комиссии, на себя обратил внимание один молодой 
человек. Он чувствовал себя намного увереннее своих сверстников. Смелый, немного высокомерный 
взгляд, безразличный к словесной суматохе вид. Внешне он больше всех похож на бойца... Тут дверь 
кабинета распахнулась, и ребята оживились: 
- Вань, ты чё годен? 
- Чё ВДВ?  
Насколько мы поняли, ВДВ на сленге призывников – значит, здоров на все 100%. Что касается 
непосредственно воздушно-десантных войск, то они по-прежнему являются объектом стремлений будущих 
защитников Родины. Правда, желание попасть туда могут осуществить далеко не все. По словам 
начальника отдела Режевского военкомата П. Годованчука, «покупатели» предъявляют строгие требования 
к призывникам, мечтающих об «элите». Вот основные из них: рост не менее 170 см, наличие спортивных 
разрядов, званий, образование не ниже среднего и, конечно, отменное здоровье, чем современная молодёжь 
(чего греха таить) похвастаться не может. Судите сами, примерно 25% от общего числа юношей получают 
отсрочки или освобождаются от службы по состоянию здоровья. Самыми распространёнными считаются 
невралгические  и хирургические заболевания. Около 20% имеют отсрочки в связи с получением 
образования. Только по этим показателям отсеивается почти половина граждан призывного возраста. 
В 10.00 часов призывная комиссия начала свою работу. Первым перед строгими взглядами членов 
комиссии, в которую вошли представители администрации, управления образования, органов внутренних 
дел, военкомата, предстал Михаил, учащийся строительного техникума. Внимательно изучив личное дело 
призывника и задав юноше несколько вопросов, начальник отделения подготовки призыва и набора 
граждан на военную службу по контракту С. Писарев торжественно поздравил Михаила с призывом в ряды 
Вооружённых Сил. При этом лицо молодого человека осталось непроницаемым, так что сложно было 
понять рад он этому сообщению или нет. 
Второго кандидата на военную службу, тоже Михаила, комиссия отправила на дообследование. Третьего 
освободила от службы в армии по состоянию здоровья, что не слишком огорчило парня. 
Следующим в кабинет вошёл уверенный в себе молодой человек, на которого мы обратили внимание чуть 
раньше. Надо сказать на членов комиссии он тоже произвёл впечатление. Чёткий доклад, хорошая 
выправка, первая категория годности – на первый взгляд, хоть сейчас готов нести службу.  Но армия не 
увидит и его в числе новобранцев, потому что, несмотря на молодость, мужчина имеет семью, в которой 
подрастают двое ребятишек.  
- Детей не брошу! – таким был его ответ на предложение пройти службу. Бесспорно, отцовский долг куда 
важнее воинского. 
Сколько ещё граждан принимали в этот день поздравления - осталось за кадром. Но если учесть, что за раз 
через комиссию проходят около пятидесяти призывников, а в первой отправке участвовало примерно 
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десять человек, несложно посчитать: служить пошёл каждый пятый юноша. Цифра, конечно, очень 
приблизительная. И, как объяснил П. Годованчук, раз на раз не приходится: бывают дни, когда «путёвку» в 
армию «приобретает» каждый второй призывник. Так что есть основания полагать, что к 31 декабря план-
набор осенней призывной кампании 2010 будет выполнен. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Решение о призыве в ВС РФ принимается коллегиально, всеми членами комиссии. 

Такой у него образ жизни. 

Каждый день среди шумной толпы учеников учителя осознают свою необходимость, понимают, что по-
другому жить не могут. 
Виктор Аркадьевич Клевакин с полным правом может сказать: «Не могу без ребят, без особой школьной 
атмосферы, без коллег-единомышленников, готовых помочь, если это необходимо, если трудно». 
В. Клевакин – Учитель. Учительство для него – не просто занятие, позволяющее заработать на хлеб, а образ 
жизни. У него нет «рабочего времени», ограниченного определёнными часами, весь день учителя 
технологии, черчения – рабочий. Порой кажется, что Виктор Аркадьевич не любит каникулы и отпуск, ведь 
от любимого дела не хочется отдыхать, а общения с учениками в это время катастрофически не хватает. 
Этот педагог считает, что его задача состоит не только в том, чтобы обучить ребят своему предмету, но и 
помочь им войти во взрослую самостоятельную жизнь. 
Сейчас в большом ходу словосочетание «социализация личности», и наш коллега на каждом своём уроке 
способствует этому явлению. Ему не безразлично, как сложится судьба его учеников после окончания 
школы, поэтому он все свои знания, умения старается передать школьникам. Кроме того, на протяжении 
многих лет Виктор Аркадьевич обучает старшеклассников вождению (практически все его ученики имеют 
права тракториста). 
Что ещё хочется отметить, В. Клевакин не боится говорить ребятам правду, отвечать на их самые сложные 
вопросы. 
Несколько лет Виктор Аркадьевич проработал директором школы. За эти годы многое было сделано для 
учебного заведения, для улучшения работы педагогов, для обучения детей. И всё это благодаря его 
целеустремлённости, настойчивости, заинтересованности в работе. 
Очень искренне он радуется успехам детей и коллег, их победам на конкурсах и олимпиадах. Всегда – от 
души, от всего сердца. Когда видишь в его глазах гордость за наши достижения, хочется побеждать снова и 
снова. 
В октябре Виктор Аркадьевич Клевакин отмечает свой юбилей. В связи с этим мы хотим пожелать ему 
здоровья и творческих успехов в нелёгкой работе педагога. 
Коллектив школы с. Клевакинское.  

  


